



Fraktionsmitglieder:

Franz Federmann
Herbert Forster
Sebastian Kriesel, BA-Vorsitzender
Jürgen Schrader, Fraktionssprecher
Sibylle Schrott
Christina Stelzer
Christian Stockmann
Jürgen Umseher, 2. stellv. BA-Vorsitzender
Simon Völker

Antrag zur Sitzung am 19.02.2020

**Sanierung Wiesentfelser Str. im Bereich zwischen Ellis-Kaut Str.
und Bodenseestr.**

Die LH München wird gebeten die Wiesentfelser Strasse im speziellen zwischen der Ellis-Kaut-Strasse und der Bodenseestrasse zu sanieren .

Begründung:

Durch die extrem starke Befahrung der Wiesentfelser Strasse speziell in diesem Bereich durch mehrere Buslinien und Baustellenverkehr ist der Strassenbelag marode geworden. Ferner ist der Belag rund um die Gullideckel stark abgesunken. Die LH München wird deshalb gebeten dies zeitnah zu reparieren.

Für den Antrag
Sebastian Kriesel
Sibylle Schrott